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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse usar a tribuna para falar 
sobre uma indicação que trouxe em dezesseis de abril de dois mil e dezoito, sobre a 
instalação de sistema de energia solar no telhado da sede da prefeitura. Comentou 
que a indicação teve aprovação de todos os colegas e chegou até o gabinete do 
prefeito. Falou que na indicação comentou sobre a instalação de energia fotovoltaica 
ou energia solar, pois todos sabem que a conta de luz é um vilão no orçamento do 
Município e também no orçamento mensal, um gasto fixo. Comentou que hoje a sede 
do Município tem um amplo telhado, onde poderiam colocar inúmeras placas solares, 
abastecer a sede do Município, pois hoje quem paga a luz da Câmara de Vereadores, 
Gabinete do Prefeito, de todos os departamentos, da Saúde, da escola, da creche, é 
tudo a prefeitura, questionando o porquê de não colocar então energia fotovoltaica. 
Salientou que podem dizer que é preciso pegar um financiamento, porém há inúmeras 
pessoas que pegam financiamento para energia fotovoltaica, pois se você pegar um 
financiamento, essa diferença que não irá pagar mais de conta de luz, já que pagará 
só um valor fixo, abate no financiamento. Disse pensar que é um tema que já passou, 
que deveria ter, pois hoje Colinas tem que olhar para o futuro e ver que essa energia é 
uma energia que, além de ser limpa, se paga ao longo do tempo. Falou que isso não é 
somente para a gestão de agora, para o prefeito, é para as próximas gestões e assim 
economizarão todo mês. Pediu novamente aos colegas e também ao Prefeito, dizendo 
saber que tem Secretários que tem energia fotovoltaica em casa e se tem, sabem que 
é bom, então, se Secretários tem, é bom, todos sabem que é bom e se não fosse bom, 
Secretários não teriam. 


